



Kanton Basel-Stadt

INTERNATIONALER TAG DER



5. DEZEMBER 2016

Vielen Dank für Ihr wertvolles Engagement.
Sie tragen damit wesentlich zum
gesellschaftlichen Zusammenhalt bei.

Der Regierungsrat bedankt sich herzlich bei den freiwillig und ehrenamtlich Tätigen im Kanton Basel-Stadt anlässlich des Internationalen Tags der Freiwilligen und lädt zu einer Feier am **Montag, 5. Dezember 2016 um 19 Uhr ins Foyer des Theater Basel** ein.

Wir freuen uns über Ihr zahlreiches Erscheinen und bitten um **Anmeldung bis am 29. November 2016** mit beiliegendem Anmeldetalon oder per E-Mail an freiwilligenarbeit@bs.ch

18.30 Einlass

**19.00 Dr. Guy Morin,
Regierungspräsident Kanton Basel-Stadt**

Die Feier wird von den **Männerstimmen Basel** und von der **Ballettschule des Theater Basel** umrahmt.
Mit anschliessendem Apéro.

Weitere Informationen finden Sie unter
www.freiwilligenarbeit.bs.ch

In Zusammenarbeit mit

